

SALUDA DEL ALCALDE

Buenas a tod@s:

Un año más se acercan esas fechas tan deseadas y esperadas por tod@s, las fiestas de nuestro pueblo. Fechas que nos sirven para el reencuentro con familiares y amigos, que gracias a estos días podemos reforzar los lazos de unión.

Como siempre agradecer a ese grupo de personas que llamamos, comisión de fiestas, su esfuerzo y tiempo dedicado para que los demás disfrutemos de las fiestas, que sin ellos las fiestas no serían posibles.



Saludos y disfrutar de estos días.

Manuel Ortega